



Luxembourg, le 1 septembre 2022

Communiqué

Il y a 10 ans, les Verts rejoignaient le gouvernement 'Bettel 1'. Dans l'accord de coalition de 2018, un mix énergétique de 25% d'énergies renouvelables a été fixé à l'horizon de 2030. Dans le PNEC, 197 GWhs d'électricité, qui devraient être produits par le photovoltaïque, étaient prévus pour 2020, afin d'atteindre ces 25%. Seulement 160 GWhs ont été réalisés. En 2025, selon le PNEC, il devrait y avoir 786 GWhs. Nous, les Pirates, ne croyons pas que sous M. Turmes (les Verts) cet objectif sera atteint.

C'est pourquoi, nous exigeons que :

- **Tous les parkings du Luxembourg seront couverts de panneaux photovoltaïques***
 - **Toutes les résidences seront équipées avec des panneaux photovoltaïques***
 - **Tous les bâtiments publics seront équipés avec des panneaux photovoltaïques. ***
- Les 4 % que nous avons atteints jusqu'à présent sont une honte.**

(*dans la mesure du possible)

Lorsque les propriétaires des immeubles ne peuvent pas se permettre ou ne souhaitent pas autofinancer des panneaux photovoltaïques, l'État devrait les préfinancer. À ce moment-là, le produit de ces investissements devrait revenir à l'État pendant 10 ans et alimenter les revenus du fonds de pension. Avec environ 10 000 maisons d'habitation qui seraient éligibles, notre production d'énergie solaire pourrait être doublée.

Nous, les Pirates, tenons également le ministre de l'Éducation Claude Meisch (DP) responsable. **L'artisanat a été trop longtemps négligé par le ministère de l'Éducation.** Les jeunes et leurs parents n'ont pas été suffisamment informés des débouchés dans les métiers de l'artisanat, surtout dans le domaine des énergies renouvelables. Un changement de mentalité est ici primordial, car sans artisans, nous ne pourrons pas réussir la transition énergétique.

En outre, nous, les Pirates, exigeons que le principe de "Merit-Order" soit révisé et que les personnes qui utilisent l'électricité solaire paient également le prix de l'électricité solaire.

Pour nous, les Pirates, les énergies renouvelables assurent non seulement l'avenir de nos générations futures, mais nous rendent également indépendants des autorités et des dictatures.



www.piraten.lu